
「サガハイマット･医用原子力財団連携フォーラム」･アンケート集計結果

■実施日時：平成２６年２月２３日（日）１３：００～

　 ■場　　　所：佐賀市文化会館　大ホール

■来場者数：１,１００人

■アンケート回収数６０４枚　■回収率５４.９％

設問１・２・３ 　年代　・　性別　・　居住地　について

年　代 性　別 居住地

年　代 10代 20代 30代 40代 50代 60代 70代～

人　数 5 19 59 89 143 155 134

性　別 男 女

人　数 293 311

居住地 佐賀県 福岡県 熊本県 長崎県 その他

人　数 457 118 4 19 6

設問　４ 　所属先　について

所属先 医療機関 学生 官公庁・自治体 研究機関 個人 その他 民間企業 団体職員 保険（代理店を含む）

人　数 46 8 21 1 227 89 90 13 109
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設問　５ 　告知媒体　について
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設問　６ フォーラムについての感想・意見等

１０．放射線については、学校で習っているが、重粒子線について詳しく習ったことはなかったため、近くにこんなに便利なものがあるのかと
驚いた。学校を卒業した後、ハイマットで働きたいと講演を受けて思った。これから、もっと重粒子について、他の放射線について学び、日本
の最先端医療を扱えるようになりたいとと思う。

１１．がん治療の最先端技術に触れることが出来、大変貴重な体験をさせていただきました。大事なことは、早期発見、早期治療ということも
良く分かりました。大変良い企画をありがとうございました。また、このような企画を計画していただければ、有難いです。

１２．先日、先進医療保険に入りました。誰でもが重粒子治療が受けられると思っていましたが、話を聞いてよく分かりました。今後、保険が
きけるようにしてほしいと切に望みます。これから、高齢化社会になり、病気に対する不安等たくさんあります。

４．以前から、粒子線がんについては、興味がありました。中川先生のお話は解かりやすくて、とても参考になりました。近くにサガハイマット
ができて気軽に相談などができそうで安心しました。医療費がもっと安くなれば良いがと思います。これからの最先端の技術を期待していま
す。

５．サガハイマットの治療のこともよく理解でき、３先生方のお話・講義もわかりやすくて参加でき、いろいろな話を聞けてよかった。このようの
機会をもっと増やしてほしい。がん患者が、一人でも少なくなることも願っています。中川先生のお話が分かりやすくてすごくよかったです。

６．現在、肺がんの治療を開始して、２年が過ぎました。抗がん剤の効果なのか、おかげさまで見えないくらいに小さくなっていますが、また、
増大するまで抗がん剤治療が必要だといわれています。重粒子線治療ができるならという思いをずっと持ち続けていましたので、相談窓口
の紹介や費用、補助の手を話してもらい、本当に良かったと思っています。

７．がんについて知ることは、とても大切なことだと思いました。教育の場へ早く、多く、学習できるよう取り入れてほしいと思います。金額に
対しては、やはり、安いものではないと思いますので、少しでも早く、国から、認めてもらうことを心より願っております。今回、フォーラムに参
加でき、本当に勉強になりました。検診・診断、生活習慣への考え、思いが変われるよう心がけて生きたいと思います。

８．生活習慣に気をつけ、がん検診を受けることの重要性を再認識したこと。重粒子線治療ががん細胞遺伝子の鎖を切断する治療であるこ
と。適用できるがんが限られるので、相談すること。積極的に学習する必要があることなど、有意義な時間を持つことができ、ありがとうござ
いました。

９．数年前に、母を胃がんでなくし、職場が医療機関ということもあり、参加いたしました。新鳥栖駅で見かけるたび、とても気になっていまし
たが、どういうがんに適応しているのか？医療費のことなど、とても勉強になり、今後周囲や自分の身に起きたときの選択肢が広がりまし
た。

その他
ポスター･チラシを見て
メールマガジン

１．がんの予防、早期発見、治療について分かりやすく説明を、しかも熱心にされ、講師の皆さんの医療に取り組まれる熱意に感銘を受けま
した。また、草野氏の歯切れの良い講演も非常に良かったと思います。このような試みを重ねて開催されるよう要望します。

２．今までぜんぜん無関心だった重粒子線なのですが、ここ１、２年新聞・テレビなどの報道に触れて、大分理解ができたようです。今日の
フォーラムでもわかりやすく説明があり、良かったです。地理的にも近いところに住んでいるので、いつか家族の誰かが、お世話になるかもし
れません。身内で最近、兵庫県の施設で肝臓がんの治療を受けて帰ってきました。ひとごとではないと思っています。

３．がんは予防でき、早期発見、早期治療であること。新しいがんの治療法を知ることができました。その治療施設が佐賀県にできたことも
知りました。治療の選択肢になり、また、治療費が保険適応になることも期待しています。
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